
Ausschussmitglied: 

 
AM Hr. Albrecht spricht die Initiative „Stadt-Umland-NRW“ von Landesminister 

Groschek an. Zu den Bonner Umlandgemeinden gehörend, hat sich nach seinen 

Informationen auch die Stadt Meckenheim beworben. Er fragt, ob dbzgl. im Vorfeld 

Gespräche mit anderen Kommunen zu bestimmten Themen (z.B. Radschnellweg) 

stattgefunden haben. Seines Wissens nach läuft die Frist für die Bewerbung Anfang 

Dezember ab. 
 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Von der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass Radschnellwege im Stadtgebiet 
nicht geplant sind. 

 

Im Übrigen war das Thema Tagesordnungspunkt im Stadtentwicklungsausschuss. 

Die Stadt Meckenheim hat sich am Projekt „ShaREgion“ in Form von 

Diskussionsforen mit anderen Kommunen rege beteiligt. Das Projekt hat gemäß der  
 

Pressemitteilung des Landesministers einen sehr guten Eindruck hinterlassen. Das 

Projekt wird weiter Thema im Stadtentwicklungsausschuss bleiben. Die Politik wird 

über die weiteren Schritte laufend informiert. Ziel ist es, künftig an weitere 

entsprechende Fördermittel zu gelangen, um für alle beteiligten Kommunen einen 
Mehrwert zu schaffen. 

 

 


